

# FPII

## Bripka Andi Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Rasa aman dan kondusif untuk Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Mar 23, 2024 - 12:32



**BRIPKA ANDI S. BHABINMAS DS NEGLASARI**

*Bripka Andi Anggota Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Berikan Rasa aman dan kondusif untuk Warganya*

Polres Sukabumi Polda Jabar\_Dalam kunjungannya kali ini, Bripka Andi tidak hanya sekedar berkunjung, namun juga menyampaikan beragam himbauan penting kepada masyarakat setempat. Di antaranya, himbauan untuk menjaga situasi kamtibmas dengan melakukan ronda malam secara aktif di Pos

Satkamling. Selain itu, masyarakat juga diingatkan untuk senantiasa siaga menghadapi potensi bencana alam serta tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI) dan menghindari penggunaan knalpot bising yang mengganggu.

Tak hanya itu, Bripka Andi juga mengingatkan agar masyarakat waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan, perampasan, dan pencurian kendaraan bermotor. Untuk itu, parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah preventif.

Tidak lupa pula, setelah momentum Pemilu 2024, masyarakat juga dihimbau untuk tetap menjaga situasi kamtibmas. Semua himbauan itu disampaikan dengan penuh kesadaran akan pentingnya kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan kesiapan serta kesadaran tinggi dari masyarakat Desa Neglasari dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan kerja keras Bripka Andi serta mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Semoga upaya bersama ini dapat terus memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.